

LAPORAN ACARA
Indonesia Night - London

Nama acara:	Indonesia Night Imperial College London
Tanggal dan waktu acara:	24 Maret 2013, 06.00-09.30 pm
Tempat dan alamat acara:	Great Hall, Sherfield Building, Imperial College London
Penanggung-jawab:	Ardhito Gitoyo Hendranata, President of Imperial College IndoSoc Cp: Samuel Simanjuntak, email: samuel.simanjuntak10@imperial.ac.uk No. Hp: +447742875283
Nama dan jumlah panitia:	Panitia Inti: <ol style="list-style-type: none"> 1. Ardhito Gitoyo Hendranata (President) 2. Evelyn Gunawan (Vice President) 3. Tedrick Salim Lew (Treasurer) 4. Darwin Koniman Khouw (Secretary) 5. Andrew Timothy Wangsatimur (Events Officer) 6. Samuel Starlight Simanjuntak & Ramdisa Agasi (Indonite Officer)
Jumlah penonton atau yang hadir:	± 500 orang
Aktivitas yang dilakukan (program acara):	Pukul 06.00 PM: Makan malam bersama dengan menu nasi kuning Pukul 07.00 PM: Pementasan musical teater "Two Worlds Apart"
Peralatan yang dipinjam dari KBRI:	Perlengkapan tari saman, Blankon, Keris, Kain batik, dan Kebaya.
Peralatan sendiri yang digunakan:	Kebaya, kostum para pemain, properti lain yang dibutuhkan saat pementasan, seperti: kursi, meja, dll.
Testimonial peserta (minimum 3):	"Saya bangga melihat semua orang berbakat ini berkumpul dan mempersembahkan sebuah pertunjukkan yang begitu kolosal. Sebuah kesempatan istimewa bagi saya untuk terlibat dalam acara ini." –Ramdisa "Imperial College Indonesian Society sukses mengkombinasikan keanekaragaman budaya Indonesia dengan keunikan drama musikal yang menghibur dan mendapat sambutan hangat penonton dari berbagai bangsa." –Steven Marcelino "It was fun, very fun...The crew and everyone was very supportive. So, I enjoyed my time." –Astri Arifin
Komentar dan saran perbaikan untuk kegiatan sejenis selanjutnya:	Persiapan yang matang akan menghasilkan karya yang luar biasa.
Website info atau liputan acara:	Sumber Antara: http://www.antaranews.com/berita/365710/malam-budaya-indonesia-pukau-london Sumber Kompas: http://oase.kompas.com/read/2013/03/28/23551740/Malam.Budaya.Indonesia.Pukau.London

Foto-foto Acara:



**Sambutan Bapak Duta Besar, Teuku
Mohammad Hamzah Thayeb**



**Segenap kru, pemain, panitia, dan
perwakilan dari KBRI London foto bersama**



Tampilan Tari Saman



Beberapa cuplikan dari teater musikal dan musik performance